

# Maison Sériès : le temple du papier peint et du tissu fait peau neuve

Accueil / Design / Déco-design / Maison Sériès : le temple du papier peint et du tissu fait peau neuve

Par Marie-Hélène Balivet, publié le 29/04/2022 à 11:00



Maison Sériès : le temple du papier peint et du tissu fait peau neuve Florian Touzet

Dans la tribu Sériès, on se transmet le goût des beaux intérieurs au fil des générations. Depuis un an, une nouvelle fratrie, Amélie, Nicolas et Clémentine Sériès, a repris le flambeau de l'entreprise séculaire, temple du papier peint et du tissu d'ameublement. Du sang neuf pour une histoire qui défie le temps.

En 1920, la décoration prend les murs d'assaut : l'engouement pour le [papier peint](#) est à son comble. Gaufré, doré, jouant avec les motifs Art déco, imitant l'exubérance végétale, la dentelle, la soie ou le cuir de Cordoue, le papier peint affirme l'identité de chaque intérieur, même modeste. Intuitif, Marius Sériès fonde EMS Le Papier Peint sur La Canebière, et devient l'un des principaux grossistes à la ronde. Quatre générations plus tard, Sériès Décoration, transféré rue Breteuil, s'est diversifié et transformé en un showroom ouvert au public, repaire de tous les architectes et décorateurs de la région.

>> **A voir aussi >> [Motifs et imprimés : 12 tendances déco repérées pour 2022](#)**

Début 2021, pour ses 101 ans, la vieille dame s'offre un coup de jeune : elle devient Maison Sériès, tandis que Jean-Noël passe le flambeau à ses neveux, Amélie, Nicolas et Clémentine. Guidé par l'architecte Julien Fuentes, le trio revitalise le lieu d'un rose élégant, installe des rayonnages contemporains pour accueillir la multitude de catalogues et d'échantillons. Car le choix est là, partout où le regard se pose. Côté tissus, quarante grands éditeurs sont présentés : Frey, Lelièvre, Designer Guild, Nobilis... Côté papiers peints, les références s'affichent aussi : Arte, Élitis, Les Dominotiers, Casamance, Le Grand Cirque, Cole & Son, Bien Fait Paris...